

[IR A LA WEB](#)



Les Sacqueboutiers de Toulouse

Desde su fundación en 1976, Les Sacqueboutiers, se dedican a redescubrir la práctica de los instrumentos de metal antiguo y el vasto repertorio musical renacentista, el siglo de oro de estos instrumentos. Es una de las formaciones más imaginativas dentro del espectro de los grupos de música antigua, seleccionada como Grupo del Año en el "Victories de la Musique Classique 2008". Colabora con las más importantes orquestas y formaciones especializadas en repertorio desde el Renacimiento hasta Mozart: Hesperion XXI, Las Arts Florissant, La Châpele Royale

"Los fastos de los grandes Ministriles" Fantasías, fugas y caprichos franceses del siglo XVII
Corneto, sacabuche, chirimía, dulzaina y gran órgano

"La Música en Femenino" Música Italiana del siglo XVII compuesta por mujeres
Soprano, violín, corneto, sacabuche, viola de gamba, teorba y órgano positivo

"Armas y lágrimas" Obras del siglo XVI y XVII para ilustrar las grandes batallas
5 sacabuches y percusión

"Viaje musical a la Nueva España" Música del siglo XVII. Mestizaje mesoamericano
Soprano, alto, tenor, bajo, corneto, sacabuche, chirimía, dulzaina, guitarra, percusiones y órgano positivo

"Vita Bella" Un proyecto diferente de música popular y sacra que conforman un viaje geográfico, musical y lúdico. Interpretado por una formación atípica: Sacabuche, acordeón y guitarra.



2024-2025

Disponibles, previa consulta